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Parma, 29 marzo 2025 

 
 
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 
sabato 29 marzo 2025, ore 11,30 

 
 
 

Oggi sabato 29 marzo 2025, alle ore 11,30, presso l’Hotel San Marco, in via Emilia Ovest 42/A, località Ponte 
Taro (PR), si è riunita in seconda convocazione, essendo la prima andata deserta, l’assemblea ordinaria dei soci 
del Gruppo Medaglie d’Oro della Vetreria Bormioli Rocco APS per discutere e deliberare il seguente ordine del 
giorno: 
 
1) Resoconto del Presidente 
2) Approvazione bilancio consuntivo 2024 e bilancio preventivo 2025 
3) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti n. 104 soci di cui 11 soci per delega su un totale di 299 soci iscritti. Viene chiamato a fungere da 
presidente dell’assemblea la presidente Luciana Boschi, da Segretario la socia Cristina De Bernardis. 
Il presidente, accertata la regolare convocazione dell’assemblea e la presenza del numero legale dei soci 
dichiara aperta la riunione. 
 
Sul primo punto all’ordine del giorno prende la parola il Presidente che chiede di osservare un minuto di 
silenzio per i soci che non sono più tra noi e anche per la tragica situazione in Ucraina e Medio Oriente. 
Saluta tutti i presenti e li ringrazia per la partecipazione. 
intervento Luciana Boschi 
Buongiorno a tutti, a nome del nostro consiglio vi ringrazio della vostra partecipazione, è sempre un piacere 
condividere questa giornata con voi, almeno una volta l’anno, in serenità nonostante che gli scenari nel mondo 
non ci aiutino ad essere sereni e tranquilli. 
Chiamo a fungere da Segretario per questa relazione la signora Cristina De Bernardis. 
Facendo ora una breve carrellata il 2024 è stato un anno impegnativo ma ricco di soddisfazioni. 
L’anno appena trascorso ci ha visti impegnati nel ricordare i 20 anni dalla chiusura della vetreria per non 
mettere nel dimenticatoio i 100 anni di attività della vetreria stessa. L’abbiamo fatto con tre eventi importanti e 
per noi impegnativi ma che ci hanno riempito di gioia per la partecipazione molto numerosa ad ognuno di essi 
non solo del quartiere ma di tutta la cittadinanza. Questo sta a dimostrare come la vetreria è sempre presente 
nel cuore e nei ricordi non solo di chi vi ha lavorato ma di tutta la città. Come già ripetuto in altre occasioni lo 
scopo principale della nostra Associazione è tenere vivo il ricordo di una storia industriale molto importante per 
tutta la città. 
Cerco di essere breve ma vorrei ricordare con voi i momenti più importanti di questi eventi. 
1) “Voci di vetreria”, una serata presso la casa della comunità della parrocchia di S. Leonardo dove 3 donne 

hanno portato la loro esperienza lavorativa all’interno della vetreria in anni in cui il lavoro femminile non era 
certo comparato ai giorni nostri. 

2) “Carezze di vetro” siamo riusciti a realizzare una mostra di quadri della pittrice Nicoletta Bagatti, nostra 
socia onoraria in quanto figlia di un ex dipendente Bormioli, quadri tutti con un comune denominatore: la 
vetreria con i suoi prodotti. Lavoro che per lei è durato diversi anni. La cosa più importante è che siamo riusciti 
a realizzare questa mostra all’interno dello stabilimento grazie all’autorizzazione da parte della BRF Property 
(attuali proprietari dell’area). Sono stati 3 giorni dove mai ci saremmo immaginati la partecipazione di tante 
persone. 
3) “Petronilla” spettacolo teatrale tratto dall’omonimo libro di Cristina De Bernardis dove si è data la giusta 
importanza a Petronilla Bormioli fondatrice di una delle più importanti vetrerie del mondo per sottolineare quale 
donna coraggiosa è stata per quei tempi. 
Altro evento ormai consolidato il soggiorno di settembre. Questa volta siamo andati in Cilento, posto bellissimo 
per il relax ma anche per importanti siti storici e culturali. 
Il mese di settembre si è chiuso con la “Festa di quartiere”. Nel cortile della chiesa di San Leonardo, 
gentilmente concesso da don Mauro, abbiamo realizzato diverse attività, esposizioni, vari laboratori, mostre 
fotografiche e musici, che ci hanno visto impegnati tutto il giorno. 
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In data 2 dicembre 2024 abbiamo accompagnato, guidati dal nostro socio dr. Alberto Biavati, la classe 4° F del 
liceo artistico San Vitale, nella visita agli edifici tutelati della vetreria, raccontandone la storia e facendo loro 
vedere i macchinari e i materiali recuperati e salvati dalla demolizione e disponibili per l’esposizione nel futuro 
museo del vetro. 
La tradizionale iniziativa di Natale di raccolta fondi con il “Vin Brulé” presso il Centro Torri ci ha visti impegnati 
per 12 giorni, ringraziamo il direttore del centro commerciale Mattia Sirocchi che ci ha sponsorizzato fornendo il 
gazebo e tutte le materie prime e gli amici del Gruppo Alpini di Corniglio che hanno collaborato insieme a noi 
nell’iniziativa. 
Il ricavato viene donato, per un importo di €1500,00, alla Coop sociale “La Bula-Digitarlo” presente anche nel 
nostro quartiere, e per un importo di € 200,00 alla Scuola materna di via Imperia gestita dalle suore delle 
“Piccole Figlie di Maria.” 
Punto “dolente”, ma sempre al centro del nostro impegno come associazione, è il Museo del vetro. Proprio in 
questi giorni sono riuscita ad avere un colloquio telefonico con l’assessora Vernizzi (speravo di averla oggi qui 
con noi ma purtroppo questa mattina ha un altro impegno). Avevo chiesto un incontro di persona, ma è molto 
presa dalla preparazione del PUG che dovrebbe essere discusso in Consiglio Comunale presumibilmente il mese 
prossimo, al quale cercheremo di assistere anche per capire se la petizione con le firme raccolte a suo tempo 
da ABSL e noi è servita a promuovere il centro socio culturale “La Vetreria” comprendente il Museo e lo Science 
Center luogo di cultura e aggregazione. 
Dal colloquio telefonico, a differenza degli incontri precedenti, l’assessora Vernizzi si è dichiarata molto 
ottimista sul lavoro che si sta facendo in quanto il nuovo interlocutore della BRF Property vuole far ripartire i 
progetti sull’area. C’è un tavolo tecnico rinnovato che ha presentato un progetto modificato, ma con funzioni 
che hanno convinto di più l’amministrazione comunale e quindi c’è un approccio molto più concreto e positivo 
per arrivare ad una definizione reale e valida sia per il Museo del vetro che per il Centro socio culturale. 
L’entusiasmo viene un po' frenato dall’iter burocratico in quanto i tempi sono sempre lunghi ma si spera di 
arrivare quanto prima alla fine di questo lungo percorso che ormai dura da 20 anni! 
 
Per l’anno in corso, oltre che a tenere sempre monitorata la parte burocratica, stiamo lavorando ad un progetto 
che riteniamo sia importante: replicare la mostra “Carezze di vetro” fatta nel maggio scorso in un luogo 
centrale di Parma con più dettagliate caratteristiche e una maggiore durata per consentire grande visibilità sia 
alla cittadinanza che ai visitatori. 
Nei giorni scorsi abbiamo avuto un incontro con l’Assessore Lavagetto e i suoi più stretti collaboratori dove 
abbiamo presentato il progetto chiedendone la realizzazione nel palazzo del Governatore per un periodo di 
almeno 2 mesi fra la fine 2026 e l’inizio del 2027. Considerato che i costi della sede richiesta sarebbero molto 
più alti di quelli da noi ipotizzati nel progetto, ci è stato chiesto di considerare come alternativa la ex chiesa di 
San Lodovico, in fondo a via Cavour, e/o il Torrione visconteo che potrebbero rientrare nel nostro budget. A 
questo punto dovremo incontrarci per rivedere e decidere il progetto con i nostri partners per poi incontrarci di 
nuovo con l’Assessore per una risposta definitiva. È un lavoro molto impegnativo ma riteniamo serva per tener 
vivo il ricordo della vetreria in attesa del Museo! 
 
La vacanza di settembre, che anche quest’anno siamo riusciti a riproporre nonostante le adesioni siano sempre 
più scarse, ci porterà in Puglia a Torre Rinalda in prov. di Lecce 
Parteciperemo alla festa di settembre del nostro quartiere e per questo stiamo richiedendo proposte e 
suggerimenti. 
 
Passo la parola a Cristina x qualche considerazione. 
intervento Cristina De Bernardis 
Buongiorno a tutti e ben ritrovati. 
Vorrei solo sottolineare, per concludere, che tutto ciò che stiamo organizzando – e che comporta un enorme 
impegno di energie e tempo – è finalizzato a tenere viva l’attenzione, anche dell’intera città, sul nostro progetto 
del Museo del Vetro. 
Infine la stretta collaborazione con gli Amici della Biblioteca San Leonardo e con le altre realtà associative 
(siamo anche membri del Tavolo per la riqualificazione di San Leonardo) ci permette di essere presenti nella 
vita quotidiana del Quartiere e di diffondere ad ampio raggio il nostro progetto. 
Vi invito a rendervi disponibili a dare una mano ai nostri Volontari impegnati su più fronti e a partecipare e a 
diffondere le belle iniziative in programma. 
E vi invito anche, nonostante siano parecchi anni che stiamo impegnandoci per realizzare il progetto del Museo, 
a non perderci d’animo. C’è una bella citazione di Confucio che dice: “è nel momento più freddo dell’anno che il 
pino e il cipresso, ultimi a perdere le foglie, rivelano la loro tenacia”. E credo che stia finalmente arrivando la 
primavera anche per il nostro Museo. 
Invito Giovanni Galli se vuole dire qualche cosa. 
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Intervento Dr. Giovanni Galli 
Il nodo centrale resta la conversione di un’area privata in spazio pubblico, condizione essenziale per dare 
concretezza al progetto. «Questo gemellaggio – prosegue Giovanni Galli, presidente dell’Associazione Amici 
Biblioteca San Leonardo – ci consente di portare avanti numerosi progetti, tra cui quello del Museo del Vetro. La 
possibilità che l’area torni a essere pubblica è una notizia da accogliere con cautela. Il punto fondamentale è 
proprio questo: deve tornare a essere un’area pubblica, perché il lavoro sul quartiere non può basarsi su spazi 
privati. Parallelamente alla realizzazione del museo, ne stiamo curando anche la digitalizzazione. Siamo sulla buona 
strada». 
 
Qualcun’altro desidera intervenire? Non interviene nessuno fra i presenti. 
Sul secondo punto all’ordine del giorno il Presidente passa la parola al ragionier Giovanni Gardelli per 
relazionare sul bilancio consuntivo 2024 e bilancio preventivo 2025. 

Intervento Rag. Giovanni Gardelli 
Come noto il nostro Statuto prevede che, in occasione dell’assemblea annuale, debba essere presentata una 
relazione relativa alla nostra situazione finanziaria. 
Bilancio consuntivo: 
Ricordo che il bilancio consuntivo al 31/12/2023 riportava una giacenza di € 31.724,77 che alla fine del 2024 è 
risultata essere di € 34.163,93 con un incremento di € 2.439,16. 
I movimenti più significativi che ritengo di dover evidenziare sono i seguenti: 
- entrate quote tesseramento da n° 347 soci € 3.500,00 
- entrata da gratuità per soggiorno in Cilento con beneficio di € 495,50 
- entrata di € 605,16 quale residuo delle somme ricevute dagli sponsor per le iniziative legate agli eventi di 

“Parma città del vetro” che si è tenuta dal 22 marzo al 25 maggio 2024. 
- interessi bancari di € 595,00 sul titolo bancario a scadenza fine marzo corrente mese. 
- entrata per accredito da AE quota 5x1000 anno fiscale 2023 di € 2275,55 ricevuta il 27 dicembre 2024. 

Questa quota dovrà essere utilizzata e rendicontata entro 12 mesi dalla data di ricezione. Ringraziamo chi ci 
ha già sostenuto e chi vorrà farlo nell’imminente denuncia dei redditi. 

nell’iniziativa di Natale 2024 è stata fatta una raccolta fondi con il “Vin Brulé” grazie al Centro Torri che ha 
sostenuto tutte le spese vive, ai soci volontari e la collaborazione del Gruppo Alpini di Corniglio. I fondi raccolti 
sono stati donati alla coop sociale “La Bula - Digitarlo”, che si occupa di formazione e inclusione a sostegno 
delle loro attività e progetti, per un importo di € 1.500,00 e per un importo di € 200,00 alla Scuola materna di 
via Imperia gestita dalle suore delle “Piccole Figlie di Maria”. 
Celebreremo al termine dell’assemblea la cerimonia ufficiale di consegna dei fondi. 
Le uscite più significative da segnalare sono le seguenti: 
- affitto della sede € 1164,22 e € 498,00 per utenze Tari arretrate. 
- sostituzione del PC € 720,35. 
- le altre spese di gestione dell’associazione (postali, bancarie, associative, ecc.) sono in linea con quelle degli 

anni precedenti. 
L’utile di bilancio di € 2439,16 è dovuto sostanzialmente alla quota del 5x1000 ultimamente accreditata. 
Informiamo che a fine di questo mese verrà accreditato sul nostro c/c il BTP di € 20.000,00 sottoscritto nel 2023 
per la durata di 2 anni. Visto che a medio termine non pensiamo di dover utilizzare quest’importo, il Consiglio 
ritiene che sia opportuno reinvestire nuovamente la medesima cifra per un periodo di 2 anni con caratteristiche 
simili al titolo scaduto. 
Il presidente chiede di approvare con alzata di mano il bilancio consuntivo 2024 (in allegato). 
Bilancio consuntivo è approvato all’unanimità 
 
Bilancio preventivo 2025 
Seguendo quanto fatto l’anno scorso e considerando quanto già anticipato dal Presidente, al netto del progetto 
da definire con il Comune, è stato predisposto un bilancio preventivo che ci consenta di raggiungere il pareggio 
di gestione. 
 
Il presidente chiede di approvare con alzata di mano il bilancio preventivo 2025 (in allegato). 
Il bilancio preventivo 2025 è approvato all’unanimità 
 
Il Presidente chiede all’assemblea se ci sono domande o quesiti da chiarire. Nulla da dire dai presenti. 
 
Si passa al terzo punto all’ordine del giorno con l’assegnazione di un attestato di benemerenza ai soci 
Medaglia d’Oro con graduatoria di anzianità + anni di lavoro più elevate. 
Il Segretario legge le motivazioni e il Presidente consegna le pergamene: 
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Roberto ANGHINETTI 
Assunto in data 01.06.1965 come impiegato alla Strumentazione Elettrica. Dal 1970, con la stessa 
mansione, ha lavorato nell’Enginering del Gruppo Bormioli Rocco. Nel 1975 è stato trasferito al Reparto 
Scelta come Capo Reparto e nel 1990 all’Assistenza Clienti dove vi è rimasto fino al pensionamento 
raggiunto nel 1999 dopo 35 anni di servizio continuativo. 
Medaglia d’Oro in data 11.05.1990 
Medaglia d'Oro Camera di Commercio di Parma per fedeltà al lavoro in data 22.02.1997 
Fine rapporto di lavoro 31.12.1999 
 
Maurizio BRAGADINI 
Assunto in data 01.04.1964 
Assunto come responsabile lavori di edilizia nel reparto Servizi Generali con la qualifica di impiegato di II 
livello, nel tempo è diventato Quadro. Ha seguito la Direzione lavori nello stabilimento di Parma del 
fabbricato forni 6, 7 e 8, del Reparto Composizione e dell’ampliamento dei Magazzini. La stessa attività 
l’ha svolta per gli stabilimenti man mano acquisiti dall’azienda (Ostiglia, Bergantino, Trezzano, 
Abbiategrasso, Castelguelfo e Rivanazzano) fino al pensionamento raggiunto nel 1993 dopo 29 anni di 
servizio continuativo. 
Medaglia d’Oro in data 21.10.1989 Fine rapporto di lavoro 31.12.1993 

Valter LEVATI 
Assunto in data 09.12.1958 come “Portantino” presso le Macchine Semiautomatiche. Dopo alcuni anni 
trasferito nell’Officina Manutenzione Macchine come operaio specializzato. 
Dal 1980 spostato, con la qualifica di Capo Reparto, nel reparto Progettazione Impianti, prevalentemente 
per le macchine H28, dove è rimasto fino al pensionamento raggiunto dopo 35 anni di servizio 
continuativo. 
Medaglia d’Oro in data 18.10.1986 Fine apporto di lavoro 31.12.1993 

Ubaldo MASSA 
Assunto in data 10.11.1965 
Ha avuto diverse mansioni nel suo percorso lavorativo, assunto come Tecnico di Produzione delle Macchine 
Automatiche vi ha lavorato fino al 1978, successivamente, per sei anni, ha gestito il Magazzino ricambi delle 
Macchine Automatiche. Nel 1984 è stato trasferito nello stabilimento di Revere per seguire la produzione 
degli articoli di casalingo. Rientrato a Parma ha lavorato gli ultimi anni nel reparto Scelta e 
Riconfezionamento come Capo Reparto, fino al pensionamento raggiunto dopo 35 anni di servizio 
continuativo. Medaglia d’Oro in data 11.05.1990 Fine rapporto di lavoro 30.09.2000 
 
Ersilio CONTI 
Assunto in data 01.03.1971 come operatore delle macchine di produzione dove vi ha lavorato fino al 
pensionamento raggiunto nel 1999 dopo 38 anni di servizio continuativo. 
Medaglia d’Oro in data 12.10.1996 Fine rapporto di lavoro 31.12.1999 

Infine 
Consegna fondi raccolti con l’iniziativa di Natale ’24 alla coop sociale “LA BULA-DIGITARLO” che si occupa 
di formazione e inclusione a sostegno delle loro attività e progetti 
Invitiamo i rappresentanti della coop sociale La Bula e Digitarlo, del Gruppo Alpini di Corniglio e del Gruppo 
Medaglie d’Oro Bormioli per la consegna ufficiale della raccolta fondi e foto ricordo. 
 
Sul terzo punto all’ordine del giorno Nulla da dire. 

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri richiesto la parola, il Presidente dichiara 
chiusa la riunione e invita tutti ad accedere alla sala pranzo. 
 
il segretario il presidente 
Cristina De Bernardis Luciana Boschi 

 



2024 ‐ Consuntivo

Categoria Riferimenti Entrata Uscita Saldo

1 ‐ Tesseramenti 1 ‐ E_A01_Tesseramento SOCI € 3.500,00   € 3.500,00

2 ‐ Contributi 2 ‐ A05_Beneficenza     € 0,00

2 ‐ E_A04_Contributi al Gruppo     € 0,00

3 ‐ Pranzo sociale 3 ‐ A05_Pranzo sociale € 4.000,00 € 4.156,00 ‐€ 156,00

4 ‐ Viaggi 4 ‐ E_A10_Soggiorno € 1.160,00 € 664,50 € 495,50

5 ‐ Iniziative 5 ‐ A05_Mostre € 5.750,00 € 5.144,84 € 605,16

5 ‐ A05_Quartiere   € 269,19 ‐€ 269,19

5 ‐ E_C02_Raccolta fondi € 1.633,00 € 1.700,00 ‐€ 67,00

6 ‐ Entrate varie 6 ‐ E_A05_Entrate 5x1000 € 2.275,55   € 2.275,55

6 ‐ E_A10_Entrate varie € 40,00   € 40,00

7 ‐ Rapporti bancari S 1 ‐ A02_Spese bancarie   € 195,58 ‐€ 195,58

S 1 ‐ E_D01_Interessi attivi € 595,00   € 595,00

8 ‐ Uscite varie S 2 ‐ A01_Spese cancelleria   € 404,59 ‐€ 404,59

S 2 ‐ A01_Spese informatica   € 720,35 ‐€ 720,35

S 2 ‐ A01_Spese x Biblioteca   € 185,00 ‐€ 185,00

S 2 ‐ A01_Spese x Museo   € 667,30 ‐€ 667,30

S 2 ‐ A02_Spese postali   € 188,96 ‐€ 188,96

S 2 ‐ A02_Spese pulizie     € 0,00

S 2 ‐ A02_Spese rappresentanza     € 0,00

S 2 ‐ A02_Spese telefonia e Internet   € 215,87 ‐€ 215,87

S 2 ‐ A05_Spese varie   € 60,00 ‐€ 60,00

S 3 ‐ A02_Spese assicurazioni € 160,31 € 380,30 ‐€ 219,99

S 4 ‐ A03_Spese affitto   € 1.164,22 ‐€ 1.164,22

S 5 ‐ A05_Spese associative   € 60,00 ‐€ 60,00

S 5 ‐ A05_Spese utenze   € 498,00 ‐€ 498,00

€ 19.113,86 € 16.674,70 € 2.439,16Importo totale

martedì 4 febbraio 2025 Pagina 1 di 1



2024 - Sintesi globale "Movimenti"
Categoria Riferimenti Entrata Uscita Saldo

0 -  Giacenza 0 - Giacenza (anno prec.) € 11.724,77  € 11.724,77

0 -  Investimenti 0 -  Titoli bancari € 20.000,00  € 20.000,00

1 - Tesseramenti 1 - E_A01_Tesseramento SOCI € 3.500,00  € 3.500,00

2 - Contributi 2 - A05_Beneficenza   € 0,00

2 - E_A04_Contributi al Gruppo   € 0,00

3 - Pranzo sociale 3 - A05_Pranzo sociale € 4.000,00 € 4.156,00 -€ 156,00

4 - Viaggi 4 - E_A10_Soggiorno € 1.160,00 € 664,50 € 495,50

5 - Iniziative 5 - A05_Mostre  € 5.144,84 -€ 5.144,84

5 - A05_Mostre € 4.750,00  € 4.750,00

5 - A05_Mostre € 1.000,00  € 1.000,00

5 - A05_Quartiere  € 269,19 -€ 269,19

5 - E_C02_Raccolta fondi  € 1.700,00 -€ 1.700,00

5 - E_C02_Raccolta fondi € 1.633,00  € 1.633,00

6 - Entrate varie 6 - E_A05_Entrate 5x1000 € 2.275,55  € 2.275,55

6 - E_A10_Entrate varie € 40,00  € 40,00

7 - Rapporti bancari S 1 - A02_Spese bancarie  € 195,58 -€ 195,58

S 1 - E_D01_Interessi attivi € 595,00  € 595,00

8 - Uscite varie S 2 - A01_Spese cancelleria  € 404,59 -€ 404,59

S 2 - A01_Spese informatica  € 720,35 -€ 720,35

S 2 - A01_Spese x Biblioteca  € 185,00 -€ 185,00

S 2 - A01_Spese x Museo  € 667,30 -€ 667,30

S 2 - A02_Spese postali  € 188,96 -€ 188,96

S 2 - A02_Spese pulizie   € 0,00

S 2 - A02_Spese rappresentanza   € 0,00

S 2 - A02_Spese telefonia e Internet  € 215,87 -€ 215,87

S 2 - A05_Spese varie  € 60,00 -€ 60,00

S 3 - A02_Spese assicurazioni € 160,31 € 380,30 -€ 219,99

S 4 - A03_Spese affitto  € 1.164,22 -€ 1.164,22

S 5 - A05_Spese associative  € 60,00 -€ 60,00

S 5 - A05_Spese utenze  € 498,00 -€ 498,00

€ 50.838,63Importo totale :  € 16.674,70 € 34.163,93
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2024 ‐ Preventivo

Categoria Riferimento Entrata Uscita Saldo

1 ‐ Tesseramenti  1 ‐ Tesseramento SOCI € 3.000,00 € 0,00 € 3.000,00

2 ‐ Contributi  2 ‐ Beneficenza € 0,00 € 0,00 € 0,00

 2 ‐ Contributi al Gruppo € 0,00 € 0,00 € 0,00

3 ‐ Pranzo sociale  3 ‐ Pranzo sociale € 0,00 € 300,00 ‐€ 300,00

4 ‐ Viaggi  4 ‐ Soggiorno € 0,00 € 0,00 € 0,00

5 ‐ Iniziative  5 ‐ Mostre € 0,00 € 1.000,00 ‐€ 1.000,00

 5 ‐ Quartiere € 0,00 € 800,00 ‐€ 800,00

 5 ‐ Raccolta fondi € 0,00 € 0,00 € 0,00

6 ‐ Entrate varie  6 ‐ Entrate 5x1000 € 2.000,00 € 0,00 € 2.000,00

 6 ‐ Entrate varie € 0,00 € 0,00 € 0,00

7 ‐ Rapporti banca S 1 ‐ Interessi attivi € 500,00 € 0,00 € 500,00

S 1 ‐ Spese bancarie € 0,00 € 150,00 ‐€ 150,00

8 ‐ Uscite varie S 2 ‐ Spese cancelleria € 0,00 € 200,00 ‐€ 200,00

v S 2 ‐ Spese informatica € 0,00 € 650,00 ‐€ 650,00

S 2 ‐ Spese postali € 0,00 € 150,00 ‐€ 150,00

S 2 ‐ Spese pulizie € 0,00 € 0,00 € 0,00

S 2 ‐ Spese rappresentanza € 0,00 € 100,00 ‐€ 100,00

S 2 ‐ Spese telefonia e internet € 0,00 € 250,00 ‐€ 250,00

S 2 ‐ Spese varie € 0,00 € 100,00 ‐€ 100,00

S 2 ‐ Spese x Biblioteca € 0,00 € 0,00 € 0,00

S 2 ‐ Spese x Museo € 0,00 € 300,00 ‐€ 300,00

S 3 ‐ Spese assicurazioni € 0,00 € 200,00 ‐€ 200,00

S 4 ‐ Spese affitto € 0,00 € 1.100,00 ‐€ 1.100,00

S 5 ‐ Spese associative € 0,00 € 50,00 ‐€ 50,00

S 5 ‐ Spese utenze € 0,00 € 150,00 ‐€ 150,00

€ 0,00€ 5.500,00€ 5.500,00
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